

EN POTRERO GRANDE

Estudiantes participaron en “Muévete por la inclusión”

CURICÓ. Con gran éxito se desarrolló la tercera versión de “Muévete por la inclusión 2024”, en conmemoración al Día Internacional de las Personas con Discapacidad, actividad organizada por el equipo del Programa de Integración Escolar del “Centro Educativo Potrero Grande”, junto a todos los docentes y asistentes de la educación. Se contó con la presencia de 150

participantes aproximadamente, de diferentes escuelas invitadas de la red municipal de Curicó, tales como; Liceo Bicentenario Zapallar de Curicó, CEIC (Centro Educativo Integral de Curicó), Escuela el Maitén, Escuela República de Italia, Escuela Agustín Torres, Escuela José Morales Díaz, Centro Educativo Potrero Grande, como también apoderados.

La actividad se desarrolló gracias a los aportes voluntarios de: Empresa Frutasol, Frutícola Alborada, Ferretería Bajo la cuesta Potrero Grande, Corporación de Deportes Municipalidad de Curicó, ACHS, Tenencia Carabineros Potrero Grande, DAEM, Moves Salud SPA, Agua Bollenes, Transporte José Morales, Carnicería Aurora, Abarrotes



Masiva participación registró encuentro estudiantil en Potrero Grande.

Aurora, Accesorios Córdova, Flandes Boutique, Colegio El Boldo, presidente Liga Campesina Rural Esteban Rabanales, presidenta junta de vecino Potrero Grande Zaida Gutiérrez, presidente Club Deportivo Potrero Grande

y cuatro donadores anónimos. Una vez finalizada esta gran actividad, los participantes recibieron premios y medallas por sorteo, además, compartieron de un grato almuerzo. El director del establecimiento,

Marco Ramos Cordero, agradece a todos quienes colaboraron para la realización de esta actividad, así también a todos los participantes, esperando que el próximo año se sumen más establecimientos educacionales.